
平成 年 月後半発行 町田市議会報告 「保守連合」会派所属 月 回刊（ ）

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す
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「容器包装プラスチック

分別収集事業」について

今回の提案された補正予算案の中に「容器

包装プラスチック分別収集事業」がありま

す。廃プラスチックの中で容器包装に用いら

れたものを分別リサイクルして、焼却するご

みを減らそうと言うごみ減量化の発想が基

本にあります。

この施策は、約 年前に一度計画された

ものですが、当時は圧縮・梱包する施設を建

設する予定場所で大きな反対運動があり、行

政が導入を断念したものです。今回改めて導

入する際には、建設場所の設定を、行政内部

でなく外部の検討機関を別において置いて

協議が行われ決定プロセスが異なりました。

もっとも実際の結果は同じ内容を含んでい

るものと思い、感慨深いものがあります。

まず、今回、南地区の横浜線以南の場所で

先行実施するもので、その際には来年２月３

月は無料の扱いとされており、その後、来年

度４月に有料袋で導入実施すると言うもの

です。これまでより、特に可燃ごみの発生が

大幅に少なくなります。

ふるさと納税が町田でも始まる

「ふるさと納税」とは、居住地以外の地方

公共団体（都道府県や市区町村）への寄付の

ことを言います。寄付金の一定額を除いて住

民税等から控除されること、合わせて当該自

治体から返礼品が送られることが盛り込ま

れることで、多数の自治体で爆発的に普及し

出しているものです。 
私は町田市がその導入を図るように、以前

の一般質問で提起した経験がありますが、当

時はさほど顧みられせんでした。ここに来て

町田市の納税が減るばかりになるために、よ

うやく、この「ふるさと納税制度」を全国で

最後発自治体としてスタートさせるもので

す。 
もっとも、その内容を見ると、中身は平凡

で月並みです。果たして、どれだけの事業成

果を出せるか疑問ですが、導入実施をしなけ

ればますます、町田市が収納すべき税金が減

るばかりです。 
本年【2015年】12月に導入予定ですが、
その補正予算書を手にしています。 

 

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 
市議会の新議事堂建設後、当時の研修
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研修レポート③ 稲葉 千岬
 
日本青年館へお邪魔することになりまし

た。そもそも一般財団法人日本青年館とはホ

テル業からの収益を基に若者のためのスポー

ツ大会の開催、民族伝統活動の支援、高校オ

ーケストラの全国的な発表・交流の場の提供、

中国・韓国との交流、青年団の活動費負担な

ど青少年活動へのサポートを行うことを目的

とした財団法人です。 
私は疑問に感じたのは、なぜ地方議員を招

いての勉強会を開こうと思い立ったのか、と

いうことです。日本青年館が支援している青

年団の卒業生は世の中を良くしようと目覚め

る人が多いが、実際政界に入ると年功序列な

どの壁がある。そのため若手政治家はもっと

勉強をしていく必要があると感じたためこの

ような会を開いている、ということを知りま

した。自分が知らないところで多くの人が関

わって色々な事業が成り立っているというこ

とを、実際に話を聞いて肌に感じることが出

来ました。 

 
＊日本青年館は、2012年と 2014年の 2度

開催した「ピアノデュオ クトロヴァッツ

コンサート」の招へい元と言う関係です。 

研修レポート③ 石井 優希
現在は参議院職員として勤務されている、

吉田議員の元インターン生の方とも面談の機

会を得ることができました。

参議院職員としての仕事は、本会議の運営

補助や問合せ対応など、所謂「裏方」として

の仕事が多いとのことでした。吉田議員のイ

ンターンシップで政治の世界に興味を持ち、

表立った仕事か、補助的な仕事をするかと考

え、自分は後者の方が向いていると感じたと

仰っていました。学生時代に広範な経験を積

み、その中で自分に合った仕事を考えていく

のは非常に大事なことだと感ぜられます。イ

ンターンシップで社会を知ることも貴重な体

験の一つだといえます。さらに、その方から

は、「これだけは誰にも負けない」と誇れるよ

うなものを学生生活の中で見出すべき、との

お言葉を頂きました。日々の生活を無為に過

ごすことなく、常にアンテナを張っていきた

いと思います。また、福利厚生は充実してい

ると感じるとのことでした。転勤も無いため、

女性も働きやすい環境であるといえます。私

たち女子学生は、企業選びをする際に、女性

の働きやすさ・福利厚生にも焦点を当てて考

えていかなければならないでしょう。

★吉田つとむの連絡先
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

：

山東昭子参議院議員

（元参院副議長） 

昭和女子大学 3年 石井優希（第 36期 

昭和女子大学 3年 稲葉 千岬(第 36期) 


